

CORREO NACIONAL

¡DIVINO SACRAMENTO...!

Número 4067 § San José, Costa Rica, Jueves 29 de Marzo de 1934 † Empresa fundada en 1911

Documento Romano describiendo cómo era Nuestro Señor Jesucristo

Carta del Publio Léntulo, Gobernador de la Judea, antecesor de Poncio Pilatos, al Emperador de Roma

«Tengo entendido, oh César! que deseas saber lo que ahora te refiero: que hay por aquí un hombre que, practica grandes virtudes, y se llama Jesucristo; a quien las gentes tienen por un gran Profeta y sus discípulos dicen que es el Hijo de Dios, creador del cielo y de la tierra y de todas las cosas que han sido hechas.

«A la verdad oh César! todos los días se oyen cosas maravillosas de este Cristo; resucita a los muertos y sana a los enfermos con una sola palabra. Es un hombre de buena estatura, hermoso rostro y tanta majestad brilla en su persona que, cuantos le miran, se ven obligados a amarle. Sus cabellos son del color de avejuna no madura, extendidos hasta las orejas y sobre las espaldas, son del color de la tierra, pero muy resplandecientes. Las narices y los labios no pueden ser tachados de defecto alguno: la barba es espesa y semejante al cabello, algo corta y partida por el medio.

«Su mirar es terrible y

Pilatos, al Emperador de Roma

(Traducido de un autógrafo latino que se conserva en Roma, en poder de los S.S. Cesarini)

grave; tiene los ojos como los rayos del sol y nadie puede mirarle fijamente al rostro por el resplandor que despiden. Cuando reprende,

Tiene las manos y los brazos muy bellos. Su conversación agrada mucho, pero se le ve muy poco, y cuando se presenta es modestísimo



Retrato de Nuestro Señor Jesucristo basado en la descripción hecha en la carta de Léntulo al Emperador Romano

asusta, cuando amonesta, conmueve, se hace amar de todos y es alegre con gravedad. Dicen que jamás se le

ha visto reír, pero sí llorar

se ha visto por estas tierras.

«Si Vuestra Majestad oh César! Desea verle, como me escribiste en cartas anteriores, dímelo, que no faltará ocasión para enviarle. En letras asombra a toda la ciudad de Jerusalén, El nunca ha estudiado, pero sabe todas las ciencias. Muchos se rien al verle, pero en su presencia callan y tiemblan. Dicen que jamás se ha visto ni oído a hombre semejante. A la verdad, según me dicen los hebreos, no se han oído jamás tales consejos, ni tanta doctrina como enseña este Cristo, y muchos de los judíos le tienen por Divino y le creen. Algunos se me quejan de que es contrario a V. Majestad. Me veo molesto por estos malignos hebreos. Se dice que nunca hizo mal a nadie, e hizo bien a todos; todos cuantos le conocen y le han tratado, dicen que han recibido salud y beneficios.

«A vuestra Majestad oh César! a vuestra obediencia estoy sujeto, dispuesto a cumplir todo cuanto me mande. Vale. De V. Majestad fidelísimo.

«En Jerusalén, indicción séptima luna undécima.

Publio Léntulo
Gobernador de la Judea

Fallecimiento de don Julio Sánchez

Funerales y entierro

El lunes falleció en su residencia de San Francisco de Heredia, el estimable caballero don Julio Sánchez Lépiz.

Don Julio fue un acaudalado agricultor, cafetero y exportador en grande escala, por eso, con justicia se le llamaba el Rey del café.

Los funerales

En medio de una formidable concurrencia, presidida por el señor Presidente de la República Lic. don Ricardo Jiménez, fue conducido el cadáver a la Ermita, donde el Pbro. don Julio Viquez acompañado de los Pbro. D. Miguel Chaverri y D. R. Arguedas, cantó una misa de cuerpo presente y de Revestidos, la cual resultó muy sumtuosa y solemne.

Los discursos

Al salir el cortejo de la

casa, en la puerta, despidió a don Julio con sentidas frases, haciendo una magnífica Oración Fúnebre don Eloy Ramírez, y en la puerta del Campo Santo, los señores Claudio Carranza, Victor Manuel Elizondo y José Ana Flores, quienes supieron interpretar el inmenso duelo que embargaba aquella muchedumbre.

El sepelio

La inmensa manifestación de duelo desfiló hacia la ciudad de Heredia en silencioso recogimiento, dándose cristiana sepultura al cadáver en el Cementerio de aquella ciudad.

A las 5 de la tarde, la madre tierra recibía el tributo que don Julio le brindó, cumpliendo con la ley natural e inexorable de morir para traspasar su espíritu los umbrales de la Eternidad.

Las ofrendas florales

Milares de flores en artísticas coronas fueron

ofrendadas a su memoria, habiendo quedado completamente cubierta su tumba con esta demostración de cariño.

Nuestra condolencia

«Correo Nacional» deplora la sensible pérdida de don Julio y se asocia al justo dolor que embarga a la estimable familia Sánchez, y envía su más sentido pesame a doña Emilia C. de Sanchez, y a la demás familia doliente, deseándoles cristiana resignación en tan duro trance.

NUEVO COLABORADOR

Es con mucho gusto que informamos al personal lector de «Correo Nacional» tan numeroso en todo el país, que contamos con un nuevo colaborador, el señor don Vicent Lobo, persona pre-

Restablecido

Completamente restablecido se encuentra ya al frente de sus labores en la Imprenta Gutenberg, don Guillermo Angulo Marin, nuestro estimable amigo y colaborador. Nos alegramos mucho de su restablecimiento, y deseamos que su salud tan preciosa no vuelva a sufrir ningún quebranto.

Apreciable viajera

Procedente de Estrada se encuentra en esta ciudad la estimable señora doña Lolita de Zapparoli, a quien saludamos afectuosamente y le deseamos grata estadia en el seno de los suyos.

En el Ferrocarril al Pacífico

Con gran actividad se llevan a cabo grandes obras en el Ferrocarril Nacional al Pacífico, lo que está demostrando la acuciosidad del Administrador de esa Empresa señor Cortés.

Este Ferrocarril es de una importancia enorme para los intereses comerciales y agrícolas del país, pero tenemos que objetar algo; y es el subido precio de los fletes y pasajes, que no están de acuerdo con la terrible y aguda crisis que azota al país, por lo que el señor Ministro de Fomento y Administrador de esa Empresa, don León Cortés, debiera contemplar este aspecto de

la vida costarricense y rebajar algo las tarifas crecidas que ahora están en vigencia.

Enfermos

Se encuentra enfermo nuestro estimado amigo don Octavio Castro Saborío, colaborador de esta hoja, ferviente católico, que siempre nos ha prestado su ayuda intelectual.

Hacemos fervientes votos por su pronta mejoría.

Enfermo en el Hospital de San Juan de Dios de esta capital, se encuentra el joven periodista don Rogelio Golcher Quirós amigo nuestro. Deseamos mejore pronto.

Las magníficas conferencias dictadas en La Dolorosa

por Fray Agustín de Losada O. P.

Hemos asistido con mucho gusto a las conferencias, que en el templo de Nuestra Señora de los Dolores ha dictado el Reverendo Padre Fray Agustín de Losada, de la Orden de los Predicadores, Cura de la Parroquia de la Dolorosa.

Las susodichas conferencias comenzaron el 15 y finalizaron el 23 del mes actual.

Los temas

Creemos por demás decir que, los temas desarrollados por el insigne Sacerdote Dominicano, que a decir verdad es un notable y elocuentísimo orador, que con palabra fácil y persuasiva arroba al auditorio, han sido de gran importancia por la doctrina católica, que en sí sustenta el orador sagrado con toda propiedad y vehemencia, propia de su alma cristiana y española por autonomasia.

Todos los temas desarrollados hasta la fecha nos han agradado muchísimo, empero, en nuestro concepto,

los mejores han sido el que versó sobre el protestantismo, verdadera pieza de historia religiosa, que probó en todas sus partes los errores heréticos y los orígenes espúreos de las diversas sectas actualmente en anarquía y descomposición, y aquel en que trató de la dignificación de la mujer por el cristianismo.

El Coro

Antes de las conferencias un Padre de la misma Congregación rezaba el Santísimo Rosario, práctica piadosa fundada por Santo Domingo de Guzmán, fundador de la Orden de los Predicadores o Dominicos, por lo que en el Coro se dejaba oír un melodioso conjunto de voces infantiles, pues varios niños preparados por los Reverendos Padres Dominicos, cantaban de un modo perfecto y dulce, dejando oír sus vocecillas angelicales que saturaban el templo de

santa unción y celestial belleza.

La concurrencia

La concurrencia de fieles cristianos católicos que asistió fue formidable. El templo se llenó materialmente, no quedando un lugar disponible, ni para un alfiler, como gráficamente decimos los costarricenses. Lo cual está probando que Costa Rica es un país eminentemente católico, especialmente esta bella y culta capital, donde la herejía ha trabajado mucho, queriendo infiltrar sus malas doctrinas sin conseguir nada por lo que han machacado en hierro frío y arado en el mar, «dando coces contra el aguijón», como dijo Jesús, cuando se le apareció a Saulo en el camino de Damasco haciendo su milagrosa conversión, para que luego se llamara Pablo y fuera el Herald y Predicador del Evangelio a los gentiles, cumpliéndose así las sublimes

palabras del Redentor del mundo, «que habría un solo Pastor», lo que vemos cumplido en la Iglesia Católica y el Papa compuesta, de gran número de judíos y gentiles que sustentan la verdadera fe.

Nuestras felicitaciones

Es muy grato para nosotros y al mismo tiempo muy honoroso felicitar por este medio a los reverendos Padres Dominicos, y especialmente al señor Cura de la Dolorosa, Fray Agustín de Losada por sus importantes y santas conferencias que, tanto bien han hecho en el numeroso y selecto auditorio que puntualmente asistió a la iglesia, pues la doctrina moral más estricta campeó en los magníficos sermones, los cuales debemos aplicarlos como norma de conducta a seguir en este valle de miserias y lágrimas.

Realmente estos santos Sacerdotes cumplen con su apostolado de un modo fecundo y beneficioso.

¡Que Dios les bendiga según los deseos de este Cronista!

Nuestro bisemanario será objeto de grandes mejoras, pero necesita el apoyo decidido de los católicos

Jóvenes allegados a esta redacción y constantes colaboradores de nuestro periódico se proponen poner en vigor un plan que habrá de ensanchar notablemente nuestro radio de acción periodístico, mejorando en todo sentido nuestra hoja, limpia de mercantilismos o de conveniencias sangrantes. Somos los primeros en confesar nuestras propias deficiencias; quisiéramos el diario de nuevo, como en tiempos mejores lo tuvimos, pero es lo cierto que, cuando en el silencio, bajamos ahogados acaso por la indiferencia de los nuestros, poniendo todo lo que disponemos, no nos alcanza en tan mal pagada labor, sino la crítica de los más, amarga y deprimente. Lemos con regocijo, como por ejemplo, en la hermana república de El Salvador, la prensa católica enfrentada a una prensa anodina y francamente mercantilizada, lucha con denuedo por sostenerse sorteando las mismas dificultades que sorteamos aquí.

poco da al traste con el gobierno del señor Martínez, los ánimos católicos se han despertado un tanto y con más segura orientación buscan filas de acción social católica.

Digamos francamente que aquí, vivimos un poco descuidados en materia de tanta monta, cuando, hay que confesarlo con dolor, el enemigo común, nos dió una muestra de su disciplina y acaso de su empuje en las últimas elecciones.

No, le vayamos en zaga a nuestros hermanos los católicos salvadoreños y pensemos cómo ellos, que la buena prensa es de absoluta necesidad, en esta hora de incertidumbre, en que la aguda crisis, pareciera provocar con aparente justicia, el grito de los demagogos, prestos a revueltas. Confiamos, pues, en el aliento de los hombres de buena voluntad y en el que siempre han dispensado a este vocero de sana orientación, los católicos conscientes del papel de la buena prensa, tan encomiada de la Santa Sede y ahora más que nunca, necesaria.

Arréglese sus dientes en Heredia



Dentaduras desde ₡ 18.00 en adelante. Planchas de Hecelite. Puentes removibles.—Obsequio de un cepillo y pasta para lavarse sus dientes.

Operaciones absolutamente sin dolor. A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Dr. Guillermo Meza Salazar

Cirujano Dentista

INCORPORADO EN LA FACULTAD DENTAL DE LA REPUBLICA

Unidad Riter. Con todos los adelantos modernos y eléctricos—Oficina constantemente atendida en Heredia.—teléfono número 34.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, los días lunes de 2 a 4 de la tarde, siempre que traigan constancia del señor Cura que los acredite como tales.

Delegado deportista del Salvador

Acaba de llegar por el Pacífico un delegado del Salvador que viene en misión de acercamiento deportivo y a terminar las gestiones para que los futbolistas de «La Libertad» hagan en la capital vecina una serie de cuatro juegos internacionales. Esta gestión obedece también al plan de organizar los juegos olímpicos federativos de los seis países de Centro América, a fin de estrenar un enorme Stadio que ahora se levanta en el Salvador.

Sacerdote enfermo

Hemos sabido que el estimable sacerdote don Jorge Wéniog no ha regresado aún al país, porque se encuentra enfermo en Alemania, su patria, atacado de los riñones.

El Pbro. Wéniog ha venido desempeñando el Curato de Esparta, con mucho éxito y acierto.

Dios devuelva la salud al estimable sacerdote, y que regrese pronto al seno de su feligresía, son los deseos de Correo Nacional».

AVISO

Avisamos al público que nuestras oficinas permanecerán cerradas durante la mañana del sábado

31 de marzo corriente

Banco de Costa Rica

Banco Anglo Costarricense

Banco Nacional de Seguros

Banco Internacional de Costa Rica

The Royal Bank of Canada

Banco Crédito Agrícola de Cartago

Crédito Hipotecario de Costa Rica

Lo que nos hace falta

Pronto estaremos de nuevo en lucha electoral, para proveer de sucesor al Lic. don Ricardo Jiménez. Ya se susurran hasta los nombres de los futuros candidatos. Y es probable que no falte quien esté desvelado por ser candidato con probabilidad de triunfo y todo. Hasta con el pago de gastos electorales por los empleados públicos, quienes si es verdad que tienen el deber de pagar esas deudas, están descartados para intervenir libremente, sin atraer sobre sí las iras de los partidos. Justo?— Naturalmente!

Con todo, a estas horas no se sabe de ningún ciudadano presidenciable que ofrezca algo para el buen gobierno de la república. No se sabe qué planes de administración pueden esperarse, porque entre nosotros eso no es lo esencial. Quién se preocupa del mañana?

El Comunismo es el único partido que organiza, que discute y proclama sus pla-

unque sea con ideales adulterados de engaño y de perfidia, se deje llevar de entusiasmos dignos de mejor suerte, a las tiendas rojas que nada bueno pueden traerle a esta pacífica tierra.

Pero la verdad es que sólo ellos representan ideales aunque sean de destrucción. Los de reconstrucción no se ven por ningún lado. Hace bien el capitalismo en no seguir la farsa de los programas, porque en verdad no podría cumplirlos. No podría ya satisfacer a los pueblos que yacen en la peor de las situaciones económicas, porque a este caos ha contribuido a llevarlo, precisamente el capitalismo que engueta, como los cuervos, lo que da la entraña de este pueblo moribundo.

Pero el papel que está bueno al capitalismo no lo está para el pueblo de Costa Rica, en su mayoría católico, pues éste necesita hombres que se paren a atajar al comunismo, oponiendo al ideal comunista de destruc-

ción, para obtener reconstruir sobre las cenizas del capitalismo, el ideal más propio de su ideología, ideal de renovación, de legislación, de depuración administrativa, etc., etc.

Al pueblo católico, que es el de Costa Rica en su totalidad casi, toca pedir este programa bien definido, austero y excelentemente respaldado por hombres que puedan darle vida de realidad añadiendo el empeño comunista de desgarrar el corazón de la patria con sus armas homicidas.

Quiere este pueblo oír un plan bien completo de administración, que incluya asimismo, qué es lo que piensan los políticos hacer en el próximo gobierno al reanudar los pagos de las deudas exteriores. Cómo piensan afrontar este problema. Qué luces tienen para iluminar el sendero, y qué piensan hacer para contrarrestar el peligro soviético. Naturalmente lo que se necesita no es destruir a los comunistas, sino

Su estado general

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Exámense a menudo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañías Eléctricas)

Enfermo en Escasú

En la vecina ciudad de Escasú se encuentra enfermo don Salvador Quesada, quien sirve la Agencia de este bisemanario en la población dicha.

Lamentamos mucho el mal estado de salud del amigo, y deseamos que restablezca pronto para bien de sus familiares y de esta Empresa, a la que sirve con toda actividad muy digna de loa.

Declaratoria de la elección de diputado por Puntarenas

El Gran Consejo Electoral reunido en esta capital en asocio de la Junta Provincial de aquella provincia, procedió a hacer el escrutinio de los votos recibidos, y declaró electo provisionalmente al señor don Jesús Quirós Montoya, Candidato del Partido Republicano Nacional o gobiernista.

El resultado de la votación fué el siguiente: Por el ciudadano don Moisés Aguilar Chinchilla sufragaron 938 ciudadanos, por don

Eduardo de la Guardia González, 86 y por don Jesús Quirós Montoya 2066.

El acta de declaratoria de la elección referida fué publicada en La Gaceta del 23 de los corrientes, y lleva la fecha del 8 de marzo corriente.

Por lo demás debemos consignar en esta nota, que el señor de la Guardia, presentó demandas de nulidad de la elección del señor Quirós las cuales es seguro que no prosperarán.

Fiesta en La Uruca

Se acaba de estrenar en el vecino caserío una escuela construida en parte con los fondos municipales del distrito y el resto por Fomento con cargo a Educación Pública. La nueva escuela tiene cuatro grandes salones y es de hormigón armado.

Se hizo una pequeña fiesta, pero cosa rara, no se invitó al Visitador del Circuito. Estuvo presente el señor Lic. Jiménez y algunos de los diputados electos.

Con bailes y con juegos deportivos se completó el programa de los festejos.

PROTEJA
—SU—
SALUD

TRAUBE

LE OFRECE
siempre
la mejor
CERVEZA

nes y que sobre la base de las irregularidades administrativas (entiéndase: chanchullos, robos, malversaciones etc.) ha logrado cegar e equivocarse a gran número de trabajadores e indigentes, ofreciendo acabar con todo eso a sangre y fuego, y sin mezquinar los nombres de los que han engordado a la sombra de nuestros gobiernos debilitados por la complacencia política y la vejez de los males que nos destruyen, que hacen a estos respetables por la edad cuando no por otra cosa, ya que aquí es digno del respeto lo que se eterniza, así sean el cáncer y la tuberculosis.

Nada se oye a este respecto en otras partes y de allí que el pobre pueblo,

Reunión de la futura Municipalidad

La nueva municipalidad electa en esta capital el 11 de febrero, se reunió en la semana que acaba de pasar, para tratar asuntos de la reorganización de la nueva planta de Empleados y elección del Directorio.

Los nuevos Ediles están en la mejor disposición de servir, con muy buena voluntad y patriotismo, los intereses de la Comunidad josefina.

Anúnciese en este periódico

superar su ideal y suplantar su peligrosa actuación con la energía del caso, imponiendo las normas del gobierno cristiano.

Esto debe preocupar a los hombres de nuestra tierra Y concurrir al llamado que las necesidades del país están haciendo a su buena voluntad, como se concurrir a una licitación...

Quien mejores planes presente, quien más garantice el ideal católico, ese salga vencedor. Con él renacerá Costa Rica a una vida superior. Con él habrá administración honrada. Con él volveremos a la felicidad de antaño, cuando aun no habían desterrado a los jesuitas, ni se había comenzado, esta era escandalosa de robos, de perfidias y de corrupción.

Aquel tipo de abuelo que ponía de fiador un pelo del bigote, volverá, pero volverá cuando la patria se moralice; y no se moralizará, alto lo cantan los resultados obtenidos, con los sistemas liberales que tanto transigen con vergonzosas deliencencias cuando son cometidas por los hombres de pro..

Artstides Meoño
Alajuela, marzo 16 de 1934

117 chelines por el mejor café de Costa Rica

Ahora no van a poder decir los dueños de beneficios que han ocurrido malos precios en los mercados europeos y norteamericanos para el café, pues a diario se publican las cotizaciones, bien de los consules costarricenses, bien de los propios interesados.

Casi han salido ya 200.000 sacos del preciado grano y cada día las existencias disminuyen en los beneficios y en plaza, siendo aquí mismo muy elevado el precio para el consumo.

Especialmente los

Macaya trae otro aeroplano

Se da como un hecho la compra de un avión de mucha potencia y para seis pasajeros por parte del señor viador Macaya, quien viaja hora por los Estados Unidos, en esta comisión en la que lo ha secundado el capitán costarricense.

Es seguro que traiga su máquina personalmente y luego organice servicios con fecha fija.

Los pagos municipales de este cantón siguen difíciles

La situación de fondos del Ayuntamiento es harto difícil en esta ciudad, pues cada vez las entradas disminuyen más y más. Hasta

se ha detenido el pago de los sueldos de los empleados de presupuesto y las tarjetas de los obreros que tienen que recurrir al descuento donde los agintistas.

Esta semana para solventar la situación el Banco de Costa Rica facilitó 20.000, entendemos que para pagarlos con las entradas del segundo trimestre, ya muy próximo a ponerse al cobro. Este malestar económico producido por exceso de trabajos realizados, será un problema para los nuevos concejales

Ramón Leon H.

Le ofrece a Ud. maderas del Pacífico finas y para construcción.

DE LA MEJOR CALIDAD
PRECIOS LOS MAS BAJOS

Teléfono 3032 — Ap. 1197
100 vs. Norte Musmanni

Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas MARCAS

Parker -Eagle - Watermann

A precios SUMAMENTE BARATOS en la

LIBRERIA LEHMANN

Sor María Luisa Gallegos

El Lunes Santo entregó su alma a Dios en el Hospicio de Huérfanos de San Salvador la Hermana de la Caridad Sor María Luisa Gallegos Quesada.

Había nacido el 21 de Julio de 1862. Hija del Dr. don Nicolás Gallegos y doña Luisa Quesada. Se formó y educó en este hogar cristiano recibiendo lecciones en la infancia en la Escuela de doña Mercedes Acuña de Fernández, después en la de las señoritas Gutiérrez. Desempeñó varios cargos en las asociaciones de Hijas de María, en la de San Vicente de Paúl. Ingresó como Hermana de Caridad residiendo al principio en el Hospicio de Huérfanos de Guatemala y después por disposición de sus superiores, en el de San Salvador donde prestó sus servicios hasta donde le permitió su salud quebrantada por seria enfermedad de la que al fin sucumbió a los 71 años y 8 meses.

Cuando llegaron las Hermanas de Caridad al Hospicio de Huérfanos de San José de Costa Rica ella tomó parte en la recepción

cantando con otras niñas un coro, música de R. P. Luis A. Gamero y letra de Manuel Antonio Gallegos titulado:

La Hermana de la Caridad

De bondad generoso modelo
Cuya mano extendió protectora
Siempre al pobre y al niño que llora
Demandando un abrigo y un pan

Es deber entreabrirle un sendero
Por do pueda aliviar los dolores
y sembrarlo de palmas y flores
en tributo a esa heroína inmortal...

Vedla siempre cual madre amorosa
Acoger al que es huérfano y solo...
Ensalzadla, oh harpas de Bolo...
¡Es la Hermana de la Caridad!

Vivió para hacer el bien, Dios la trasplantó de esta vida de sufrimientos a las mansiones eternas.

Damos el más sentido pésame a todos los miembros de su familia especialmente a sus hermanos don Nicolás Gallegos señora y familia, don Manuel Antonio Gallegos y familia y doña Juana Gallegos v. de Alvarado y familia, a sus tías doña Teodocia Quesada v. de Madriz, Doña Emma Champeny v. de Quesada, doña Carlota Iglesias v. de Gallegos, doña Caridad Bolaños v. de Gallegos y sus familias Gallegos Escalante, Rodríguez Quesada, Gallegos Yglesias y demás deudos de la finada.

R. J. P.

Dos Padres Paulinos Costarricenses

Oportunamente anunciamos a nuestros lectores la ordenación de los Presbos. Rojas y Drexler, efectuada en el Seminario de Graz (Austria).

Cuatro años bará que ambos seminaristas deseosos de ingresar a la Congregación Paulina habían marchado a aquel país y ahora vuelven coronadas sus aspiraciones santas, al seno de su patria.

Efectivamente, el martes último arribaron a esta capital los Padres Rojas y Drexler, acompañados por el señor Rector del Seminario Presbo. don Carlos Trapp quien desde el domingo se había trasladado a Limón y por algunos de los familiares de los nuevos Presbíteros.

El Seminario Tridentino será pues, la nueva residencia de los Padres Rojas y Drexler, en donde casi es seguro, se dediquen también al ministerio de la enseñanza.

Se nos ha informado que la primera misa cantada de estos sacerdotes se efectuará, la

del Padre Rojas, en la ciudad de Guadalupe, el próximo domingo de Pascua, a las 9 a. m., pues el es nativo de aquel lugar y quiere así agradecer a la Virgen de Guadalupe la gracia de haber coronado felizmente su vocación. Y la del Padre Drexler, será en la Soledad, en las primeras horas del mismo domingo.

CORREO NACIOANL presenta un muy afectuoso saludo de bienvenida a los Reverendos Padres Paulinos Rojas y Drexler; se alegra de su triunfo que redundará en gloria para las almas y para la santa iglesia, haciendo extensiva esta felicitación a los padres de los nuevos sacerdotes.

Viajeros

Procedentes de Sarch Norte de Grecia y de Eparita, se encuentran en esta capital en vías de negocios los señores don Dolores Alfaro y Carlos Peraza respectivamente, a quienes saludamos atenta y afectuosamente deseándoles mucho éxito en sus gestiones comerciales.

La Canonización de don Bosco

El próximo domingo primer día de abril, se llevará a cabo en la Ciudad Eterna la Canonización del Beato don Juan Bosco; fundador de la venerable Orden Salesiana que tanto bien está haciendo en nuestro país.

Así es que, pronto aparecerá en el Calendario el nuevo santo con su fiesta propia.

Con tal motivo, saludamos cariñosamente a los Reverendos Padres Salesianos y los felicitamos sinceramente.

La Canonización de don Bosco es algo trascendental en la Iglesia que, actualmente ocupa la atención de los círculos católicos, y es un acontecimiento de gran magnitud, que hará época en la historia religiosa de la Iglesia, pues la santidad del Beato don Bosco es indiscutible y comprobada por los innumerables milagros que hizo en vida, y por los que ahora hace a los que invocan su intercesión.

DIVINO SACRAMENTO...!

Viene de la página primera

La impiedad, que no admite lo sobrenatural, ni los Misterios cristianos, no cree ni puede creer en la Eucaristía; por lo que incurre en la necesidad de hacer vivir al hombre en el campo de la Naturaleza, sin relaciones con Dios; y si admite la existencia de Dios, es un Dios que no se preocupa ni del cielo, que no se preocupa ni como Creador ni menos como Salvador, de la Estirpe Humana; y con eso, están por demás para la impiedad, la Religión con sus Dogmas y el sobrenaturalismo, porque el Hombre no es más, en su criterio, que una bestia más inteligente que las otras, pero cuyo destino es vivir en la situación de cada cual y podrirse después en el sepulcro, sin más vida ultraterrena, ni más esperanzas confortantes, ni más finalidad de la criatura racional.

¡Raquísimo doloroso de la impiedad, que pretendiendo romper las ligaduras de lo sobrenatural, deja el hombre en el fracaso de la vida, sin otro aliciente que sus pasiones, ni otro fin que el polvo de la tierra...!

¡Crueldad de la impiedad, que abate al espíritu humano, obligándolo a revolcarse en lo terreno con un noventa por ciento de fracasos y a contentarse con lo escaso de las leyes científicas conocidas, y ferreamente mantenidas hasta contra el Poder del Creador, y los placeres que puedan aprovecharse a costa de dinero, de salud y de desiluciones...!

¡Pero el Dogma de la Eucaristía, tan claro y tan minante en las Sagradas Escrituras, no lo admite tampoco la herejía protestante, a pesar de que su corifeo Martín Lutero no se atrevió a descalificarlo, por que encontró que los textos escriturarios que lo refieren *eran demasiado claros*.

Descalificando el dogma de la Eucaristía, la herejía protestante incurre en los siguientes tremendos desafueros que la acusan de falsaria, detentatoria, y engañadora de la Humanidad ignorante: a) niega la inspiración divina de los Evangelios que refieren la institución de la Sagrada Eucaristía y de San Pablo, que confirma ese Dogma en su Epístola a los Corintios arriba citada; b) niega en consecuencia la Divinidad de Nuestro Señor Jesucristo, cuando supone con un proceder que de las enseñanzas terminantes de Cristo, queda la herejía aceptar o rechazar a su antojo lo que le plazca, y con esto bace de Nuestro Señor Jesucristo, a quien pretende confesar como Dios, un Cristo convencional, un Maestro supeditado a los antojos de los corifeos de las trescientas sectas que abonan la descomposición de dicha herejía como Religión Dogmática; c) pone de relieve que su principio básico del "LIBRE EXAMEN" es la prueba más palmaria de su orgullo y atrevimiento, porque suplanta al mismo Cristo Salvador, en sus divinas enseñanzas.

Algunas sectas protestantes, para defenderse de la tremenda recriminación de sus enormes contradicciones al despreciar el Dogma de la Eucaristía y otros más de la Santa Iglesia Católica, haciendo creer que son invenciones de esta Santa Iglesia, acuden a la Fe y práctica de los primeros tiempos del Cristianismo, es decir, que hoy quieren utilizar la fuente de la Fe Católica que se llama TRADICION.

Y esa Tradición, en lo referente a la Eucaristía como a los demás Dogmas, condena absolutamente la conducta de la herejía. Para no citar textos clarísimos de la Iglesia Primitiva por boca de los Primeros Padres Apostólicos, baste acudir a los monumentos de aquellos tiempos que son elocuentes testimonios de la Fe de los primeros cristianos.

En el cementerio de Priscila, en la CRIPTA GRIEGA, más antigua que el Cementerio de San Calixto, descubrió no ha mucho el sabio Wilpelt, la pintura que se llama "fractio panis" que nos revela la creencia de los cristianos en la Eucaristía, tal como la tenemos hoy los católicos.

Y en un sarcófago cristiano de los primeros siglos descubierta en Arles de Francia, está representado el Sacrificio Eucarístico en dos grupos diferentes...

En gracia a la brevedad no vamos a aducir otros monumentos admirables, que hoy nos ponen al habla con lo que los primitivos cristianos creyeron y practicaron, siguiendo las enseñanzas de los Apóstoles, creencias y prácticas que son las mismas que hoy confortan nuestros corazones de católicos adiestrados por nuestra Santa Madre la Iglesia Católica.

La herejía, pues, en lo que se refiere a verdades religiosas y al Santísimo Sacramento, ni tiene la verdad, antes bien la impugna y desconoce, con ultraje manifiesto a Nuestro Divino Salvador Cristo Jesús.

¡Adoremus, pues, nosotros católicos al Divino Sacramento de la Eucaristía, en el cual oculto en los velos de las especies sacramentales, está real y verdaderamente Nuestro Señor Jesucristo cumpliendo su magnífica promesa en San Mateo XXVIII, 20: «He aquí que yo estaré con vosotros hasta la consumación de los siglos...!»

Y por eso la Eucaristía es para nosotros católicos nuestro consuelo, porque tenemos a Dios con nosotros para oír nuestras plegarias en nuestros templos; es nuestro alimento sobrenatural, para fortalecer nuestras almas en las luchas contra el mal y en nuestros empeños por el bien; es nuestra esperanza, porque viviendo de Cristo en la tierra, vivificados por El tenemos derecho a su vida inmortal de felicidad eterna; y siendo nuestro Sacrificio, ofrendamos a Dios un don digno de Dios mismo...!

FILIN

Semana Santa en Alajuela

Hemos recibido un extenso programa de los Oficios religiosos que se celebrarán durante la Semana Santa en que nos encontramos, en la Catedral de Alajuela.

Damos las gracias por el envío de dicho Programa, el que sentimos no poder reproducir por exceso de material en este número.



El servicio Telefónico

Asómbrese Ud. de las siguientes cifras:

7.332.265 comunicaciones efectuadas en San José durante el año pasado, o sea un promedio de 23.061 comunicaciones diarias. Un record!!

Durante las 15 horas diarias de mayor tráfico telefónico en esta ciudad hay un promedio de 23 comunicaciones por minuto.

No hay sirviente más útil y confiable que el teléfono; listo día y noche para desempeñar su cometido; de valor inestimable en caso de una emergencia. Le ahorra dinero, fomenta su negocio y causa placer a su familia.

Si Ud. no disfruta de este imprescindible servicio, ordene su instalación en nuestro Departamento Comercial cuanto antes para que su nombre figure en el próximo Directorio Telefónico.

Compañía Nacional de Electricidad

Marzo de 1934.